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JUNI DITARGETKAN OPERASIONAL

Yogya dan Bantul 
Olah Sampah di Bawuran

Dalam kerja sama pengo-

lahan sampah tersebut

nantinya Pemkot Yogya se-

cara bertahap akan mengi-

rimkan sampahnya ke Ban-

tul sampai 60 ton. Pemkab

Bantul  akan mengolah

sampah itu dengan mesin

khusus yang dimilikinya. 

”Kerja sama ini perlu di-

lakukan untuk mengatasi

persoalan sampah. Jadi

sampah yang dihasilkan

masyarakat itu nanti bisa

menghasilkan bagi masya-

rakat sendiri. Syukur-syu-

kur sisa sampah yang dio-

lah bisa diserap oleh usaha

mikro kecil menengah

(UMKM). Selain beberapa

hal itu, pengolahan sam-

pah dilaksanakan dengan

baik, jangan sampai kapa-

sitas mesin dalam meng-

olah sampah perhari tidak

tercapai, sehingga merugi,”

Sultan.

Bupati Bantul Abdul

Halim Muslih menjelaskan,

sampah yang diterima dari

Kota Yogya nantinya di-

lakukan pemilahan kemu-

dian dikarbonasi untuk

sampah yang bersifat resi-

dual. Dengan begitu sam-

pah akan selesai, tuntas di

tempat itu dan pihaknya

berkomitmen akan mening-

katkan skala dan kapasitas

pengelolaannya. Apalagi

pengolahan yang lebih mo-

dern juga tengah disiapkan

di sebelah Bawuran. Selain

itu akan diproduksi sam-

pah organik pupuk kompos

yang akan dimanfaatkan

untuk memberikan du-

kungan ke Lumbung Ma-

taram DIY. 

”Kapasitas pengolahan

sampah di Bawuran di-

lakukan bertahap sampai

mencapai 100 ton. Untuk

sementara ini kami akan

mengoptimalkan sampai

dua modul saja dengan ka-

pasitas 50 ton. Secara ber-

tahap nantinya kapasitas

pengolahan akan dimaksi-

malkan sampai 100 ton.

Kapasitas 100 ton itu ha-

nya yang ada di Interme-

diate Treatment Facility

(ITF) Bawuran,” ungkap-

nya.

Pemkab Bantul menar-

getkan, pembangunan in-

frastruktur ITF Bawuran

bisa selesai akhir Mei 2024.

Sehingga, pada awal Juni

2024 sudah dapat diopera-

sionalkan.

Menurut Bupati Bantul,

selain ITF Bawuran, se-

dang persiapkan di tempat

yang bersebelahan dengan

lokasi tersebut pengolahan

sampah Bantul Resilient

Green City (BRGC). Yaitu

project yang digagas be-

kerja sama dengan swasta

Panel Tech Taiwan untuk

mengolah sampah menjadi

papan-papan yang bisa di-

gunakan di sektor industri

lanjutan. Namun terkait

BRGC, pihaknya belum da-

pat mengungkapkan target

rampungnya project terse-

but sebab berkaitan dengan

pihak mitra asal Taiwan.

(Ria)-d

JAKARTA (KR) - Menteri Pertanian

(Mentan) Andi Amran Sulaiman menye-

butkan realisasi pengadaan pompa air

sudah mencapai 19.885 unit dari total

rencana pengadaan 2024 sebanyak

25.771 unit. Program pompanisasi meru-

pakan salah satu langkah dari Kementan

untuk mempercepat peningkatan pro-

duksi padi dan jagung melalui optimal-

isasi lahan rawa (oplah) dan peningkatan

indeks pertanaman (IP) padi pada lahan

sawah tadah hujan.

”Sudah mencapai 80 persen tahap per-

tama, sudah 19.000 dari 25.000 rencana.

Kemudian oplah juga sudah berjalan,

yang dikerjakan juga sudah 25 persen, ja-

di sekarang sudah aksi nyata, kita sudah

melakukan akselerasi,” ujar Amran usai

Rapat Koordinasi Monitoring dan

Evaluasi Kegiatan Optimasi Lahan dan

Perpompaan di Jakarta, Jumat (17/5).

Amran mengungkapkan, potensi lahan

rawa di Indonesia cukup besar, namun

memiliki kendala apabila intensitas hu-

jan di atas normal maupun di bawah nor-

mal. Adanya program Optimasi Lahan

Rawa, maka eksistensi lahan rawa dapat

terjaga dalam kondisi dapat ditanam dan

berproduksi. 

”Demikian juga pada lokasi-lokasi

tadah hujan atau kondisi irigasi dengan

volume air yang kurang memadai,

melalui kegiatan perpompaan dan irigasi

perpompaan, maka lokasi-lokasi tersebut

dapat tetap dilakukan penanaman dan

memungkinkan untuk ditingkatkan in-

deks pertanamannya,” jelasnya.

Ditambahkan, kegiatan Optimasi La-

han dan Perpompaan merupakan kegiat-

an yang dirancang secara masif dan se-

rius. Pada tahun anggaran 2024, opti-

masi lahan dialokasikan seluas 400.000

hektar di 14 provinsi dengan anggaran R

p2,3 triliun. ”Sementara untuk kegiatan

irigasi perpompaan, dialokasikan sejum-

lah 5.883 unit dengan anggaran ditam-

bah Rp 650 juta dan perpompaan sejum-

lah 25.771 unit dengan anggaran ditam-

bah Rp755 juta dan teralokasi pada

lokasi tadah hujan atau kondisi irigasi

dengan volume air yang kurang mema-

dai,” kata Amran. (Ant/Has)-f

JAKARTA (KR) - Menteri Kesehatan

(Menkes) Budi Gunadi Sadikin mene-

gaskan, tidak ada perubahan iuran

Badan Penyelenggara Jaminan Sosial

(BPJS) Kesehatan selama tahun 2023.

Hal ini menyusul diterbitkannya Per-

aturan Presiden (Perpres) Nomor 59

Tahun 2024 tentang Perubahan Ketiga

atas Peraturan Presiden Nomor 82

Tahun 2018 tentang Jaminan Kesehatan.

Menkes Budi memastikan, besaran iu-

ran BPJS Kesehatan yang ada sekarang

tetap berlaku sama selama 2024. ”Sam-

pai 2024 kita tidak ada rencana untuk

mengubah iuran premi BPJS Kesehat-

an,” demikian Menkes Budi Gunadi

Sadikin di Jakarta, Jumat (17/5).

Budi mengatakan, Pemerintah belum

ada rencana untuk menaikkan iuran

BPJS Kesehatan. ”Jadi bayar BPJS kita

tidak ada rencana ubah tahun 2024,”

ucap Budi.

Budi kemudian menjelaskan terkait

sistem kelas BPJS menjadi Kelas Rawat

Inap Standar (KRIS) sesuai Perpres

tersebut, baru berlaku pada Juni 2025.

Menurutnya, tujuan KRIS untuk me-

ningkatkan standar minimum pelayanan

rumah sakit di seluruh Indonesia.

Perubahan kamar di rumah sakit yang

sebelumnya berisi sampai delapan orang

kini maksimal empat orang. ”Contoh satu

kamar ada yang isinya enam, delapan,

sekarang diwajibkan satu kamar isinya

maksimal empat,” jelas Menkes. 

Ia melanjutkan, sistem KRIS juga akan

menjadikan fasilitas semakin lengkap

seperti kamar mandi, tirai pemisah dan

lainnya. Dengan begitu, privasi pasien

bisa terjaga dengan sistem tersebut.

”Sekarang ada privasinya dan ada hal-

hal lain yang secara fisik bangunan kita

tentukan,” ungkap Budi.

Sedangkan perubahan skema kelas

BPJS menjadi KRIS bukan untuk kepen-

tingan rumah sakitnya, tapi demi rakyat

Indonesia. ”Intinya teman-teman mesti

tahu, ini pasti ada perdebatan antara

pemberi layanan rumah sakit dengan ma-

syarakat, nah kita Pemerintah sidenya ke

280 juta rakyat, bahwa kualitasnya harus

lebih baik,” tandasnya. (Ati)-d

JAKARTA (KR) - Komisi Pembe-

rantasan Korupsi (KPK) memfasili-

tasi pemeriksaan oleh Badan Periksa

Keuangan (BPK) terhadap mantan

Menteri Pertanian Syahrul Yasin

Limpo (SYL). Sebelumnya, KPK juga

memfasilitasi pemeriksaan oleh BPK

terhadap dua terdakwa kasus duga-

an korupsi yakni Sekretaris Jenderal

Kementan periode 2021-2023 Kasdi

Subagyono serta Direktur Alat dan

Mesin Pertanian Kementan Tahun

2023 Muhammad Hatta.

”Hari ini, berdasarkan penetapan

majelis hakim Tipikor, KPK mem-

fasilitasi pemeriksaan saksi terkait

dugaan pelanggaran kode etik yang

dilakukan Pemeriksa BPK pada

Auditoriat Utama Keuangan IV dari

Tim Inspektorat Utama BPK,” kata

Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali

Fikri saat dikonfirmasi di Jakarta,

Jumat (17/5).

Sebelumnya, SYL didakwa mela-

kukan pemerasan serta menerima

gratifikasi dengan total Rp 44,5 mili-

ar dalam kasus dugaan korupsi di

Kementan dalam rentang waktu

2020 hingga 2023. Pemerasan di-

lakukan bersama Kasdi Subagyono

selaku Sekretaris Jenderal Kemen-

tan periode 2021-2023 serta

Direktur Alat dan Mesin Pertanian

Kementan Tahun 2023 Muhammad

Hatta sebagai koordinator pengum-

pulan uang dari para pejabat eselon

I dan jajarannya, antara lain untuk

membayarkan kebutuhan pribadi

SYL.

SYL didakwa melanggar Pasal 12

huruf e juncto Pasal 18 Undang-Un-

dang Nomor 31 Tahun 1999 tentang

Pemberantasan Tindak Pidana Ko-

rupsi sebagaimana telah diubah de-

ngan UU Nomor 20 Tahun 2001 jo

Pasal 55 ayat (1) ke-1 Kitab Undang-

undang Hukum Pidana (KUHP) jo

Pasal 64 ayat (1) KUHP. (Ant/Has)-d

PANGGIL PIMPINAN PERUSAHAAN SEKURITAS 

Korupsi di PT Taspen Disidik KPK
JAKARTA (KR) - Tim penyidik

Komisi Pemberantasan Korupsi

(KPK) memanggil pimpinan perusa-

haan sekuritas atau Head of Fi-

nance and Treasury PT KB Valbury

Sekuritas Sarifuddin Sitorus.

Sarifuddin dipanggil sebagai saksi

dalam kasus penyidikan dugaan ko-

rupsi bermodus investasi fiktif di PT

Taspen (Persero).

”Hari ini bertempat di Gedung

Merah Putih KPK, tim penyidik

menjadwalkan pemanggilan dan

pemeriksaan saksi Sarifuddin

Sitorus selaku Head of Accounting

Finance PT Valbury Sekuritas

Indonesia 2002-2022 dan Head of

Finance and Treasury PT KB

Valbury Sekuritas 2022-sekarang,”

kata Kepala Bagian Pemberitaan

KPK Ali Fikri saat dikonfirmasi di

Jakarta, Jumat (17/5).

Namun, Ali belum menjelaskan

lebih lanjut soal kaitan antara saksi

maupun perannya, yang membuat

yang bersangkutan dipanggil oleh

penyidik lembaga antirasuah. Da-

lam perkara tersebut, tim penyidik

KPK telah memeriksa Direktur

Utama PT Taspen (Persero) Anto-

nius Nicholas Stephanus Kosasih.

Antonius dikonfirmasi antara lain

soal kebijakannya selaku Direktur

Investasi merangkap Ketua Komite

Investasi dalam merekomendasi-

kan penempatan dana PT Taspen

(Persero) sebesar Rp 1 triliun. 

Ali menerangkan pemeriksaan

terhadap Kosasih dilakukan terkait

jabatannya sebagai Direktur Inves-

tasi PT Taspen tahun 2019-2020

dan jabatannya sebagai Direktur

Utama PT Taspen tahun 2020-

sekarang. KPK juga turut meme-

riksa Kepala Desk Manajemen

Risiko PT Taspen (Persero) periode

Desember 2019-Mei 2020 bernama

Sariniatun hadir soal pengajuan

rekomendasi resiko dalam penem-

patan dana PT Taspen (Persero)

sebesar Rp 1 triliun.

Seperti diketahui, KPK pada 8

Maret 2024 mengumumkan telah

memulai penyidikan kasus dugaan

korupsi bermodus investasi fiktif di

PT Taspen (Persero) dan penem-

patan dana investasi sebesar Rp 1

triliun. Perkara dugaan korupsi ter-

sebut juga diduga melibatkan bebe-

rapa perusahaan lain dan diperki-

rakan telah menimbulkan kerugian

keuangan negara hingga ratusan

miliar rupiah. Tim penyidik KPK ju-

ga telah menetapkan sejumlah pi-

hak sebagai tersangka dalam kasus

tersebut. (Ant/Has)-f

GABUNG GRUP D BABAK 16 BESAR

Persiba Waspadai Semua Tim Pesaing
BANTUL (KR) - Per-

siba Bantul akhirnya

akan masuk di Grup D

babak 16 besar Liga 3

Nasional 2024 bersama

757 Kepri Jaya FC, Persi-

kota Tangerang dan

Adhyaksa Farmel FC.

Berjumpa tim-tim kuat,

Laskar Sultan Agung

akan mewaspadai seluruh

lawan yang akan dihadapi

demi mengejar tiket lolos

ke babak 8 besar dan pro-

mosi ke Liga 2 musim de-

pan.

Atas hasil pengundian

babak 16 besar ini, pelatih

Persiba Bantul Endro Ba-

wono kepada KR di Ban-

tul, Jumat (17/5) meneri-

ma sepenuhnya dan siap

untuk menjalani laga ba-

bak ketiga di tingkat na-

sional ini. 

”Hasil pengundian yang

dilakukan tadi (Jumat

petang, red) kami terima

dan kami akan siapkan

tim kami menghadapinya.

Mereka ini adalah tim-tim

kuat, jadi kami akan me-

waspadainya demi me-

ngejar kemenangan dan

lolos ke babak selanjut-

nya,” tegasnya.

Laga babak 16 besar

sendiri rencananya mulai

dilaksanakan pada 21 Mei

mendatang atau mundur

2 hari dari jadwal awal

yang telah direncanakan.

Untuk format pertanding-

an nantinya akan meng-

gunakan sistem home

tournament dengan venue

pertandingan, yang dika-

barkan akan menggu-

nakan stadion netral di-

mana PSSI akan menjadi

penyelenggaranya. 

”Karena masih ada be-

berapa hari kedepan, ka-

mi akan manfaatkan un-

tuk mengevaluasi kesa-

lahan-kesalahan yang

muncul di babak 32 besar

kemarin,” kata Endro.

Disinggung mengenai

rencana PSSI menggelar

babak 16 besar ini di tem-

pat netral dan akan men-

jadi penyelenggara lang-

sung babak laga penentu-

an ini, Endro mengaku sa-

ngat mendukungnya. 

”Untuk tempat, info ter-

akhir akan menggunakan

tempat netral. Tidak ada

tim yang menjadi tuan ru-

mah, itu bagus menurut

kami dan kami mendu-

kungnya,” tandasnya. 

(Hit)-f

KR-Dok Persiba Bantul

Para pemain Persiba Bantul merayakan keberhasilannya lolos ke babak 16

besar. 

KR-Riyana Emawati

Gubernur DIY Sultan Hamengku Buwono X mendapatkan penjelasan soal

mesin pengolahan sampah.

YOGYA (KR) - Pemkot Yogyakarta dan
Pemkab Bantul sepakat melakukan kerja sama
untuk mengatasi persoalan sampah. Penanda-
tanganan kerja sama dilakukan di Gedhong
Pracimosono, Kepatihan, Yogyakarta, Jumat
(17/5), disaksikan Gubernur DIY Sri Sultan
Hamengku Buwono X. 


